



無料法律相談

9月 14日(木) 午後4時〜

相談のある方は事務所まで連絡をお願いします



インボイス制度登録「どうしよう!」

まだ、多くの業者は悩んでいます

商工新聞を広めるチャンスです

8月27日に開催されたインボイス制度学習会には会場いっぱい参加者でした。

「8月27日に開催されたインボイス制度学習会には会場いっぱい参加者でした。」「と声をかけ、商工新聞を広げながら商工新聞を広めていきたいと思っています。」

相談は民商へ

会員はもとより、会外の業者、フリーランスの相談も民商へと声をかけ、商売を続けましょう。

秋の運動が 始まりました 9月1日~11月30日

いよいよ10月から始まるインボイス制度ですが取引先との関係では悩んでいる業者もいます。「インボイス、どうす



8月27日に開かれたインボイス制度の学習交流会の様子

支部だより

西郷2支部役員会

8月29日(火) 18時30分から蒼の里で役員会を開催。5人の役員と事務局が参加しました。

レジメに沿って支部長が議事進行しました。はじめに事務局提案の班体制について



インボイス登録記入会を開催します。9月13日(水) 20日(水)午後1時30分から白河民商会館2階で行います。計算ノート・確定申告書3年分を持参ください。(個人の方)

て討議が行われ確定したものの、確定申告書上げ会のタイミングが集まりやすいのではないかと、班会の開催日程に至るまでの計画が出来ませんでした。9月は宣伝カーの運行担当になっているので手分けしてやることやグラウンドゴルフ大会にも参加してという話になりました。

今年度の支部総会で新しく役員に選出された会員と久しく参加できなかった役員も参加できた支部役員会となりました。



全商連第22回 中小商工業全国交流研究集会 全体集会「記念講演」

9月1日は18時から20時半までリモートで開催されました。白河民商では事務局員含め、4人での参加でした。

9月3日は経営計画と実践方法と題し第一経営の弥永功児さんを講師に経営分析から事業計画作成に必要なノウハウを学びました。